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一、历程

期货账户一开，相当于生意已经开了张，进什么货，什么价位进，全由你自己决定。做生意有
大小之分，做期货亦是如此。如果你有钱，你就可以操作大资金，但如果只有区区几万元的本
钱，就只能在市场上小打小闹。

一般来说，期货投资者的成长历程都是从炒短线开始的，如同大多数大老板都是从做小生意开
始发家一样。随着小生意越做越大，一般情况下，小老板会转型，做更大的生意；而随着期货
投资者的经验越来越丰富，其开始做中长线的行情，此时，他的资金规模比炒短线时要明显上
升一个台阶，关注的东西也越来越多，宏观政策、产业信息，甚至战争、天气状况也慢慢会进
入他的分析视野。

随着生意的继续扩大，老板会继续转型，做更大的生意，比如自己投资办企业；对应到期货上
来说，长线交易者所关注的事物范围会进一步扩大，包括全球政局的变动，汇率的变化，等等
，此时他对所做品种的产业基本面有了更加深入的了解，甚至对现货的熟悉程度与实体企业相
比有过之而无不及。
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